

Große Gefühle bei Schreibwerkstatt 2024

(Text und Bilder: M. Weis, S. Friedel)

Ein weiterer Abschlussjahrgang in Klassenstufe 10 nähert sich seinem Abschied von der IGS Mainspitze. Dies merkt man immer dann, wenn die Schreibwerkstatt, eine Traditionsveranstaltung an der Mainspitze, durchgeführt wird. Seit vielen Jahren ist der Lyriker Nevfel Cumart regelmäßig zu Besuch, um den Schülerinnen und Schülern der 10. Klassen das Schreiben näherzubringen und so fand die diesjährige Schreibwerkstatt vom 12. bis 14. März 2023 an der IGS statt.



Abbildung 1 Der Lyriker Nevfel Cumart ist seit vielen Jahren regelmäßig mit der Schreibwerkstatt an der Mainspitze tätig.

Durch die lockere und doch konzentrierte Atmosphäre während der dreitägigen Schreibwerkstatt fiel es den Schülerinnen und Schülern nicht schwer, lyrische Gedanken und Worte zu finden und diese in Gedichte zu fassen. Den krönenden Abschluss des Schreibseminars bildete am Donnerstagnachmittag eine Leseveranstaltung in der Aula der Gesamtschule vor Lehrern und Mitschülern. Diese bot den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, ihre selbst verfassten Gedichte einem großen Publikum zu präsentieren.

Hierbei stand häufig das Thema Zuneigung und Liebe im Fokus. Jeder Leser bekam zum Dank eine Rose überreicht. Insgesamt war die Lesung ein großer Erfolg und insbesondere die große Zahl an Schülerinnen und Schülern, die bereit waren, ihre Texte vor großem Publikum

vorzutragen, zeigte, dass Lyrik auch in unserer schnelllebigen und hektischen Zeit noch immer eine wichtige Rolle im Leben der Jugendlichen spielt.



Abbildung 2 Lina und Simon glänzten neben vielen anderen Schülerinnen und Schülern mit reflektierten Texten.